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Die Bündner Hochjagd ist seit letzter Woche zu Ende und ich hatte einige sehr aufregende Erlebnisse in der Natur. Es ist
faszinierend zu sehen, wie sich bei Stundenlangem ansitzen, sich die Natur in verschiedenen Farben präsentiert. Ich
konnte mich sehr gut erholen und viel Energie tanken in den letzten vier Wochen. Klar war es für mich auch emotional ein
Wechselbad der Gefühle. So konnte ich die Ruhe der Natur, der rauschende Wind in den Bäumen und das zwitschern der
Vögel genau gleich geniessen wie in den vorigen Jahren. Bin aber an manchen Orten, wo ich schon öfters hinauf gestiegen
bin, mit Wehmut zurückgeblieben und musste akzeptieren, das mir auch mit dem vierrad Töff die Grenzen aufzeigt sind.
Die Bilanz der diesjährigen Hochjagd ist aber erfreulich. Meine Energie kann ich immer noch auftanken, und ich hatte
wieder viele gemütliche Erlebnisse, die mich stärken. Die schönste Zeit im Leben sind ja die kleinen Momente, in denen
man eine grosse Zufriedenheit in sich verspürt und glücklich ist! Und diese Zufriedenheit verspüre ich wenn ich zum
Beispiel einen wunderschönen Sonnenaufgang in den Bergen erleben kann. Vergangenheit und Zukunft vermischen sich in
solchen Momenten viel. Man fängt an zu träumen, man wirkt Nachdenklich und gleichwohl auch Zuversichtlich. Für mich
braucht es einen Grund um Ziele umsetzen zu können. Einen Grund den man im Herzen trägt.
Dies gilt für mich im privaten und beruflichen Bereich und diesen finde ich oft. Die letzten zwei Wochen habe ich meine
Arbeit wieder aufgenommen. Meine Tätigkeit beinhaltet momentan vor allem die akquisitation von Sponsoren und Partner
am neuen Event „la nuit blanche“ im März 03 in Davos. Genäueres werdet ihr über diese Nacht des Schneesportes, die zu
einem Abschlussfest der Saison werden soll, später erfahren. Die Ski Athleten, die von der Agentur unterstützt und
gemanagt werden, reisen momentan von einem Gletscher zum anderen, und bereiten sich für die Wettkampfsaison vor.
Eine harte Zeit für mich! Ich sehe aber auch Vorteile darin! Ich kann die schöne Herbstzeit mit Freunden geniessen und
kein Erwartungsdruck lastet auf mir.
Ich wünsche allen einen erfolgreichen Herbst und viel Spass bei den ersten Skiversuche dieses Jahr. Ich werde
voraussichtlich Ende Oktober zum erstenmal einen Versuch im Monoskibob wagen. Bis Bald, euer Silla
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